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「なかよし」の運営は、いよいよ５年生に 

※なかよし…１～６年の異学年のグループで、１グループ２０人前後 

 ２月７日（金）のなかよし遊びは、５年生が中心に進めていまし

た。今回は、６年生は参加していません。活動の内容は、６年生を

送る会の準備なのです。その具体に触れることは避けますが、どの

グループでも、「○○がいいと思う人は手を挙げてください。」などと、

５年生が１～４年生から意見を聞きながら、内容を決めたりしてい

ました。 

このように、上級生の姿をあこがれや目標にしながら下級生がが

んばっていく、良い循環が生まれています。授業ではなかなか学べ

ないことでもあり、これからも、異学年の関わりを大切にしていき

ます。 

 

はっさくが実りました！ 

 南運動場では、今年もはっさくが実りました。６年生が総出で収

穫し、１つずつ洗い、全校に配ってくれました。正確には数えてい

ませんが、１０００個ほど採れたのではないでしょうか。「みかんの

ようなにおいがする」などと、はっさくをもらった１年生は嬉しそう

に話していました。ちょっと酸っぱいかもしれませんが、記憶に残

る味になりそうです。 

はっさくは「八朔」と書き、八月（はちがつ）朔日（ついたち）ご

ろから食べられたことから命名されたとも言われています。しかし、和歌山県などの産地では１２～２

月ごろに収穫されていますので、今が食べ頃です。しばらく寝かせておくと酸味が落ち着くそうです。 

職員室では、有志で皮をむき、実を絞って果汁１００％ジュースを作りました。酸味はまろやかで、

苦みもかすかに感じる程度で、６年生に感謝しながらおいしくいただきました。 



岐阜 SWOOPS 古賀森人選手来校！ 

 ２月１３日、プロバスケットボ

ールチーム岐阜 SWOOPS の古

賀森人選手とスタッフの方が、朝

のあいさつ運動に来てください

ました。 

その後、体育館で６年生らとシ

ュート対決をしましたが、古賀選

手の圧勝となりました。６年生は「ゲームには負けたけれど楽しかったです。」などと感想をもちました。

朝のあいさつからいい一日がスタートできただけでなく、プロスポーツ選手のすごさを間近で見るよい

機会となりました。 

 

交通安全 第３弾 

１月末、西門の横断歩道付近にガードレールが２基設置され、同

時に、道路に白い路側帯が引かれました。これらは、子供たちが横

断する際に安全に立ち止まることができる場所の確保であったり、

歩行者のスペースになったりします。集団登校にはちょっと狭い感

じもしますが、安心感はあります。 

 先日も、近隣の地域で自転車に乗る子供が交通事故に遭う残念な

報道がありました。やはり、決して他人ごとではなく、大人が子供

の安全を守ることを考えなければなりません。１２月末の時速制限３０km への変更と併せて、ドライ

バーの方々には、より慎重な運転を求めることになりますが、ご理解を賜りますよう、よろしくお願い

します。 

 

背番号２ 

ポジションＳＦ 

伸長１９０cm 


